



La Jucopo cita a Santiago Creel para que explique su actuación por militares en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS). La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se va a reunir mañana con el presidente de la Mesa Directiva, el panista, Santiago Creel Miranda, para que explique su actuación durante la instalación del Consejo General que marca el arranque del Periodo Ordinario, en la que impidió que militares armados ingresaran al Salón de Sesiones para rendir honores a la bandera.

“Vamos a tratar entre otras cuestiones el día de mañana en la Junta, es algo convenido, ya hemos venido aclarando algunas diferencias que se suscitaron y que al calor de la sesión pasada era obvio que hubo expresiones inconvenientes, pero que para mí la vuelta de la página está dándose y mañana habrá otra página de esta situación”, comentó Creel Miranda.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALxuMYUfWEL%2DT%5FE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212857&parId=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALje7bOYVFLFIC0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212856&parId=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>